

Visite du Gouverneur

Notre président prend la parole et souhaite la bienvenue à notre Gouverneur Gérard Beuchat, ainsi qu'à son assistant Nicolas Bürgisser (du RC Freiburg-Sense). Il salue ensuite les 32 membres présents et nous informe que plusieurs membres ont dû s'excuser pour cette réunion: Guido Kessler, Joseph Eigenmann, Philippe Angéloz, Christophe Aegerter, José Progin, Claude Mauron, Marc Rossier, Jean-Daniel Genoud et Raphaël Barras.

Pour marquer la visite de notre Gouverneur avec son assistant, le Club a offert l'apéro du jour. Merci!

Nouvelle du monde des sports : notre ami Eric Lateltin a participé au tournoi de Golf du District 1990. Bravo !

Le Président nous rappelle par ailleurs que le **Rotary Day** aura lieu ce **samedi 10 septembre** et que notre club a décidé de se joindre à l'action organisé par le RC Fribourg Cité sous forme d'une **Bénichon**. En ce moment on constate que peu d'inscriptions de notre club, seulement 9 contre les 40 du club organisateur (malheureusement, le RC Fribourg s'est désisté). Le président appelle chacun de nous à s'inscrire chez Jean-Michel Sommer. La participation coûte 70 Francs par personne, sans boissons. Le bénéfice de ce journée est destiné à Mine-ex. De son côté, le RC Freiburg Sense organisera, la veille, une **soirée de 18h à 20h au Sensler Museum à Tafers**. Nous sommes cordialement invités à y participer.

(Suite en page 2)

NOTRE GOUVERNEUR...



...et son assistant

LA VIE DU CLUB

ANNIVERSAIRES

Anniversaires du
mois d'août:
Michel Bettin le 5,
Philippe Zbinden le 23
Harjan Winters le 25

MEMBRES PRÉSENTS

32 membres

APÉRITIF

Offert par le
club

À SUIVRE...

Le 7 septembre à 12h00 à
la Grenette, rencontre
amicale

Le 14 septembre à 18h30
apéro au Domino

NOS GLOBETROTTERS

NOS VISITEURS

Le DG et son
assistant.

JOBS AU ROTARY



ERRATUM

Le n° de
téléphone de
Ernst Erismann
n'est pas correct
dans **l'annuaire
du Rotary**.
N'utilisez que le
079 629 17 39

DATES À RETENIR

« **Rotary Day** » le samedi
10 septembre 2016

**05. 11.2016 Rotary
Uni (UNIL)**

26.05.2017 Conférence
Interdistrict Zurich

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :
Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100 0

Résumé (suite de la page 1):

La semaine prochaine, le lunch amical du 7 septembre aura lieu au rez-de-chaussée.

Point d'orgue de la réunion : le Gouverneur prend la parole.

Le thème de cette année est la 100ème de la Fondation. Il y a plusieurs événements organisés, dont le Rotary Day. L'objectif est de montrer le Rotary aussi à l'extérieur par « ouvrir les portes » pour montrer nos projets, mais également nos « têtes ». Le gouverneur nous remercie pour nos activités comme p. ex. l'échange des jeunes.

In memoriam PDG Jean Isaffo

Comme annexe à ce bulletin, vous trouverez une brève nécrologie de notre ami et membre décédé récemment, issue de la plume de l'un de ses amis de longue date, notre membre Yves Capitaine.

EN DIRECT DU ROTARY**LA MIXITÉ EN FLEURS...**

Lettre de juin de notre past-gouverneur Yves Tabin...suite



... Malgré cette retenue, ce nouveau droit va faire évoluer le Rotary. Progressivement les vieux clubs vont faire le saut et la mixité va devenir lentement la règle. Certes, quinze ans plus tard, de nombreux clubs résistent encore au changement. Le système de cooptation les protège, tant qu'aucun membre ne trahit le consensus tacite en proposant une femme. Mais ils ne peuvent plus voter valablement sur cette question ni refuser sans raison une excellente candidate. C'est par ce biais que la situation évolue. En droit, tous les clubs sont mixtes, même si, en fait, leurs Rotariennes flottent encore dans les limbes de l'avenir. La question reste sensible. Les clubs arc-boutés sur les temps antiques narguent l'empire du politiquement correct avec la fierté insolente du village gaulois d'Astérix. Ils font la fête en mastiquant virilement leurs sangliers. De leur côté, les zéloteurs de la mixité méprisent un peu ces arriérés qui, à leurs yeux, croupissent dans l'obscurantisme. Ils en viendraient à les suspecter d'anthropophagie lors de leurs lunches.

Et maintenant, on va où ?

Pour conclure, je cite ce titre d'un très beau film libanais de Nadine Labaki, où des femmes de confessions différentes luttent ensemble pour sortir des guerres absurdes que se font les hommes. La question du rôle des femmes est pertinente. Nous n'avons pas cessé de voir le Rotary évoluer au fil des ans. L'exclusivité des classifications s'est évanouie, les frontières des territoires ont disparu, le profil des membres s'est démocratisé, la forteresse masculine fut renversée. L'arrivée des Rotariennes, à part augmenter l'effectif, modifie-t-elle le Rotary qualitativement ? Oui, assurément. ...

à suivre sous <http://www.rotary1990.ch/> ci-dessus : Isabelle Tabin-Darbellay, détail de vitrail, « Apocalypse », Granges